

## INDUSTRIE : R Systems déménage son siège à Saint-Malo pour sa nouvelle solution

La société qui a développé une technologie pour prévenir les collisions avec les câbles aériens **R SYSTEMS** (siège actuel à Besançon/Doubs) déménage son siège à Saint-Malo au sein de la pépinière d'entreprise L'Odysée. L'entreprise souhaite y développer sa solution prévenant la collision d'un bateau avec un fond marin. La société de 4 salariés compte agrandir son équipe pour atteindre les 8 collaborateurs cette année. [www.rsystems.com](http://www.rsystems.com)